

事務連絡
令和3年7月16日

新型コロナウイルス感染症
入院受け入れ医療機関 御中

兵庫県新型コロナウイルス感染症対策本部事務局

東京オリンピック開催に伴う4連休における入院病床の確保について（依頼）

新型コロナウイルス感染症患者への対応につきましては、多大なるご尽力を賜り厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症患者の受入病床については、まん延防止等重点措置の解除に伴い、7月12日より、「感染拡大特別期」から「感染増加期」による運用へと見直しを行ったところです。

県では、重点措置解除後において、感染リバウンドさせないために、引き続き、飲食店等への営業時間短縮への協力要請を行うなど、感染防止に向けた取組を進めておりますが、新規陽性者数は、感染警戒期レベルで推移しているものの、前週より患者数が多い状況が続いており、さらには変異株の拡大懸念など、十分な警戒が必要な状況です。

このような中、7月22日～25日はオリンピック開催に伴う4連休となりますが、この間にも新規陽性者数の増加懸念があり、必要な医療体制の確保が求められます。4連休の対応として、GW時の対応と同様に、各保健所及び県入院コーディネートセンター（CCC-hyogo）は、通常と同様の入院調整業務を行いますので、関係医療機関におかれましても、上記の事情を踏まえ、入院が必要な陽性者の対応について、通常と同様の病床・体制を確保していただき、円滑な入院受け入れにご協力いただきますようお願いいたします。

（連絡先）

新型コロナウイルス感染症対策本部事務局医療体制班
（兵庫県健康福祉部健康局医務課 竹内）
TEL：078-362-4351 FAX：078-362-4267